

協会ニュース

平成 30 年 5 月 30 日
中国地区品質経営協会
広島市西区横川町 3 丁目 5 番 9 号 (世良ビル 404 号)
TEL (082) 532-6844 FAX (082) 532-6845
e-mail qmac@a1.mbn.orjp URL http://qmac.jp/

平成 30 年度 総会 (講演会・評議員会・トップ交流会)

開催日時 : 平成 30 年 5 月 23 日 (水) 13:10 ~ 19:00
場 所 : リーガロイヤルホテル広島
参加者 : 52 企業・団体 212 名 (『経営と TQM』講演会)

中国地区品質経営協会の主要行事である平成 30 年度総会が開催されました。

『経営と TQM』講演会では、国立大学法人東京藝術大学社会連携センター 客員教授の谷川 史郎 様から、「IoT 時代の落とし穴」と題して、IoT 時代の中で、私たちが見落としがちな視点をベースに、人の仕事を置き換えるという発想だけではなく、業務を根本から変えていく視点のお話や、データを活用することを常に考え、本当に強いところを生かしていく可能性にフォーカスして戦うべきとのお話などを聴かせていただきました。

続いて、株式会社ジェイテクト 相談役の新美 篤志 様から、「生産性革新で少子・高齢化社会を勝ち抜く」と題して、生産性革新の重要性について、創業者の原点を大切にす視点、具体例を交えてモノづくりの基本を押さえることの重要性、また、安全・健康や QOL の向上の必要性など、活動を支える人の幸せ、やる気向上させること、考え続ける人の育成が不可欠であるということなどのお話を聴かせていただきました。

いずれの講演もお客様重視であること。日本の強みを活かすこと。これらが強いメッセージであることが伝わり、参加いただいた方々からは、自社の現状や今後を考える上で、非常に重要、かつ有用なヒントや気づきが得られた等、高い評価の感想が寄せられました。

講演会終了後、評議員会が開催され、平成 29 年度事業報告および平成 30 年度事業計画、新任・退任役員の承認等が審議され、原案どおり承認可決されました。

引き続き行われたトップ交流会では、産学官のトップの方々多数が出席され、盛大な会となりました。



国立大学東京藝術大学社会連携センター
客員教授
谷川 史郎 様

株式会社ジェイテクト
相談役
新美 篤志 様

評議員会の様子